

Ressort: Entertainment

Andreas Guenther mag keine offenen Beziehungen

Berlin, 15.09.2015, 13:56 Uhr

GDN - Der Schauspieler Andreas Guenther ist nach eigenem Bekunden kein Mann für Seitensprünge und offene Beziehungen. "Ich finde Fremdgehen ziemlich scheiße", sagte der "Polizeiruf 110"-Kommissar im Gespräch mit "Closer".

"Wenn ich mit einer Frau zusammen bin und sie liebe, sollte das eine Exklusivität haben." Er selbst sei früher "extrem eifersüchtig" gewesen, so der 41-Jährige. Guenther habe aber mit einem Personal Coach intensiv an sich gearbeitet: "Ich war damals kein guter Partner, weil ich sehr besitzergreifend war." Leider habe er auch die Erfahrung machen müssen, betrogen zu werden: "Es ist ein beschissenes Gefühl, wahnsinnig verletzend."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60334/andreas-guenther-mag-keine-offenen-beziehungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619